



平窪の学舎



第15号

保護者、地域の皆様に感謝！ 「立哨指導・見守り活動・あいさつ運動等」

子どもたちの安全な登校・下校のために、毎日、「交通安全協会」や「交通安全母の会」、「子ども見守り隊」の方々など、保護者や地域の皆様にご協力をいただき、深く感謝を申し上げます。また、児童の健全育成の一環として、「あいさつ運動」等でもお世話になっております。

皆様の子どもたちへの愛情は、子どもたちの安全を守り、健やかな成長につながるとともに、『思い・願い』として子どもたちに伝わり、受け継がれていくものと思っております。また、『広げよう 人の和 心の輪』[本校校舎に掲げられたスローガン]が具現化された(形となって表れた)一つの姿ではないかと感じています。

〔 青少年育成市民会議の方による
「あいさつ運動」 〕



〔保護者・見守り隊の方による「朝の立哨指導」〕



「通学路の安全のために」 道路標示等を設置

昨年度、通学路の危険箇所を対象とした「合同点検」を実施しました。市教育委員会を中心となり、学校・平窪地区の各区長様・交通安全協会平窪支部長様・子ども見守り隊長様・PTA会長様・警察・市と県の道路管理担当課等の方々に参加して協議しました。

今回、学校前に「歩行者注意！」の「道路標示」(下平窪地区からも市へ要望)の他、通学路であることを運転者に知らせ、より注意した運転を促すための「通学路標示板」も各箇所に新たに設置していただきました。



1

2

3

4